

1. Platz für die Kaiser GmbH !

Die Kaiser GmbH aus Untergriesbach bei Passau hat den 1. Platz beim Thalhofer-Innovationspreis für das Bayerische Schreinerhandwerk 2011 belegt.

Die Preisverleihung erfolgte im Rahmen des Fachkongresses „Zukunftsforum Schreiner 2011“ in Fürstenfeldbruck. Der Wettbewerb hatte das Thema „Leuchtturmprojekte“. Mit diesem Thema waren innovative, außergewöhnliche Projekte gemeint, die ebenso herausragend und wegweisend sind wie ein Leuchtturm.

Mit der Verleihung des Preises wurde ein wirklich außergewöhnliches Projekt gewürdigt, das die Kaiser GmbH in Berlin realisiert hat. Hierbei handelt es sich um eine knapp 15 m lange Rezeptionstheke, die vom New Yorker Stardesigner Karim Rashid für das Musik- und Lifestylehotel nhow in Berlin entworfen wurde.



Die besondere Herausforderung an dieser Theke war, daß sie in einem Stück gefertigt werden mußte. Die Kaiser GmbH meisterte diese Aufgabenstellung souverän. Die hochglanzpolierte Rezeption ist ein wahrer Blickfang für jeden Hotelgast, der das Foyer des nhow betritt.

Die Fertigung, der Transport durch ganz Deutschland und die Montage war vor allem wegen der großen Dimensionen von 14,70 x 2,20 x 3,50 m eine knifflige Aufgabenstellung.

Der Thalhofer-Innovationspreis wird vom Fachverband Schreinerhandwerk Bayern und der Georg Thalhofer OHG seit 2004 jährlich ausgelobt. Er ist insgesamt mit über 13.000 Euro dotiert. Die genaue Thematik wird in jedem Jahr neu festgelegt. Gestiftet wird der Preis von der Holzhandlung Georg Thalhofer OHG. Die Familie Thalhofer will damit einerseits die herausragenden Leistungen des Bayerischen Schreinerhandwerks auszeichnen und andererseits innovative Entwicklungen stärken, die zu einer Verbesserung der Wettbewerbsfähigkeit führen können.





Neben der prämierten Theke fertigte die Kaiser GmbH für das Hotel auch die Bar, die Frühstücksbuffets sowie die Möbel für den Spa-Bereich. Ebenfalls alles Entwürfe von Karim Rashid, New York.





